
参加者４９名

恵まれた環境を作る恵まれた環境を作る

　私はひきこもりになった事がありません。それが当然というか、当たり前と思っていました。しかし山田学
長の講演を聴いて、自分が恵まれた環境の中、暮らしていたと感じました。
私の母親は、とにかく明るい性格でいつも笑って励ましてくれましたし、落ち込んでいたり、傷ついていた時
には、遊びに誘ってくれる友人がいました。私の母親や友人も私がひきこもりになる事を未然に防いだという
意識は無かったと思います。私も無意識に友人を救っていたのかもしれません。私の同級生や知り合いの中に
は、残念ながら、ひきこもりやドロップアウトや非行になった人もいたのかもしれません。私も親になり自分
の子供を救える様に意識を高めていきたいと思いました。また今後の日本社会において生産年齢人口は減少の一
途をたどると言われています。貴重な人材を山田学長の取り組みによって救われる事を期待しています。
大変貴重な講演をありがとうございました。

　まず、驚いたのは「引きこもり」の人口と年齢です。すでに社会でのコミュニケーションをずいぶん経験し
ているであろう30代～40代においても、引きこもる場合があるということは、新しい発見でした。　実際引
きこもるかどうかは別として、周囲からのコミュニケーションを拒否して自らの世界に没頭してしまい抜け出
せないという状況はしばしばみられるところです。表面的に言われたこと、与えられた仕事だけをしてそれで
よいと思っている社員などはその一例で、ある意味で引きこもりと同じ状況にあるのではないでしょうか。
　講義での、引きこもりの心理状態の解説と脱却へのアプローチは、勉強になりました。これは、コミュニケ
ーションに積極的でない社員に社内での人間関係を復活させて生き生きと仕事をしてもらうためのアプローチ
の一つのヒントになるような気がします。
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9月記念講演会 平成 29 年 9 月 9 日
大垣フォーラムホテルにて

参加者52名　特別会員7名 

演題「ひきこもり支援からみえるもの」～だれもが安心して生活できる地域社会を目指して～

感謝の心をもって
楽しく経営にのぞもう

52 年度
スローガン

松田 俊治　会員

「引きこもり支援からみえるもの」 を聞いて「引きこもり支援からみえるもの」 を聞いて 臼井 俊治　会員

講師　岐阜経済大学　学長　山田 武司　先生

　若者のひきこもり人口は、2016 年 9月調査時点において、54 万 1千人と言われており、
職場や家庭など、身近な場所でもみられる社会問題となっています。講演では、自己否定
により自ら孤立を高めていく傾向の強いひきこもりの支援には、家庭、職場、地域社会の
中において、一人ひとりが誰かの「居場所」になることが大切であると、お話いただきました。 第52年度の始まりにあたり所信を語る会長



第 52 年度 9 月通常総会
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北野
議長

大橋
会長

議長　北野 英樹　第５０年度会長 第５１年度　大橋 誠治　会長 第５１年度　山口 猛　幹事長
( 会計代理 )

第５１年度　鳥居 清　監査役 第５２年度　加納 浩二　会長 第５２年度　上野 和幸　会計

第１回飲んで語る会

第一号議案　第５１ 年度事業報告の件

                                             第５１ 年度　大橋  誠治　会長

第二号議案　第５１年度決算報告及び監査報告の件

                                             第５１ 年度 　山口  猛　幹事長

                                             第５１年度 　鳥居  清　監査役　

第三号議案　第５２ 年度事業計画案の件

                                             第５２年度　加納  浩二　会長

第四号議案　第５２ 年度予算案の件

                                             第５２ 年度　上野  和幸　会計

乾杯挨拶は松本相談役にして頂きました 中締めの挨拶は浅野歴代にして頂きました加納会長の話で盛り上がる３人

カウンターで各々熱くトークをする会員 名刺交換をする水野新入会員と野原会員お酒も入り話に花を咲かせていました

奥の席でも話が盛り上がっていました 加藤新入会員と加納会長と吉田歴代金森新入会員と名刺交換

参加者 25 名

記念講演会、通常総会終了後、「ＳＥＡＳＯＮ」にて、第一回飲んで語る会が行われました。多数の会員にご参加いただき、大変賑やかな時間となりました。
今年度初の例会後ということで、新入会員との名刺交換も活発に行われ、会員間の親睦を深めました。

総会員数７４名のうち出席者５３名、委任状出席者５名、書面表次出席者１０名、過半数を満たしており
会則２５条により総会が成立しました。



新入会員認証状授与式
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本年度は６人の新入会員を迎えることができました。
今後の皆様のご活躍を期待しております。

○＿＿＿＿＿＿会員　 会社名＿　＿＿         ＿＿

○＿＿＿＿＿＿会員　  会社名＿　＿＿         ＿＿

○＿＿＿＿＿＿会員　  会社名＿　＿＿         ＿＿

○＿＿＿＿＿＿会員　  会社名＿　＿＿         ＿＿

○＿＿＿＿＿＿会員　  会社名＿　＿＿         ＿＿

○＿＿＿＿＿＿会員　  会社名＿　＿＿         ＿＿

青木 信秀

加藤 肇 

金森 実輝彦

草野 洋司

長谷部 綾子

水野 靖弘

青木 信秀 
新入会員を
紹介する
臼井 俊治 会員

加藤 肇 
新入会員を
紹介する
北野 英樹 会員

金森 実輝彦
新入会員を
紹介する
松下 元嘉 会員

草野 洋司 
新入会員を
紹介する
堀 隆男 会員

長谷部 綾子 
新入会員を
紹介する
大橋 誠治 会員

水野 靖弘
新入会員を
紹介する
松本 正平 会員

有限会社大垣屋
クリーニング商会

西濃特許事務所

金森仕出し店

草野鉄工

岐菱商事株式会社

株式会社
ミズノカメラ

３

第５１年度 精皆出席者表彰
第５１年度大橋誠治会長より記念品が手渡されました

野原
実
会員

吉田
大助
会員

川瀬
知哉
会員

大橋
誠治
51 年度
会長

上野
和幸
会員

江森
正
会員

清水
裕雅
会員

奥田
祐太郎
会員

杉野
辰彦
会員

松下
元嘉
会員

高木
一也
会員

井納
宏自
会員

田中
真奈美
会員

大橋
誠治
51 年度
会長

不破
環
会員

寸田
敬介
会員

岸上
奨
会員

大平
晃嗣
会員

皆出席者表彰

精出席者表彰
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10 月に誕生日を迎える方をご紹介いたします。OJB会員として一緒に学ぶ仲間に感謝 ! ！

第１６回全国高校生
ポスターコンクール

9月ドネーション

4日 西野英乙 会員　　　6日 大橋誠治　直前会長 １１日　山田真理　会員

8

テーマ　『まつり』
～私のまつり自慢～

表彰式８月１９日　大垣市スイトピアセンターにて 8月 30 日　OKB スカイラウンジにて

スカイラウンジ

第５１年度大橋会長が来賓として
テープカットに参加しました。

第５１年度山口幹事長が
司会を務めました

土屋顧問を囲んで

土屋顧問よりこの日誕生日の
加納会長へ記念品贈呈

土屋顧問表敬訪問

8 月 30 日に大垣共立銀行頭取へごあいさつに参りました。当日が私の 44 回目の誕生日ということで、顧問より貴重な記念品をいた
だきました。顧問の当会への力強いエールもいただき、第 52 年度、良いスタートが切れたと思っています。ありがとうございます。

・加納浩二

第 52 年度記念講演に多数の会員の方々にご出席いただき、盛会に行う事が出来ました。ありがとうございます。会員の皆様のより良
い研修の為、役員一同精一杯努めて参ります。一年間宜しくお願い致します。

第 52 年度親睦委員会活動に、是非ご参加宜しくお願い致します。・親睦委員会

長谷部綾子さん、大垣青年重役会にご入会おめでとうございます。・大橋誠治
水野くん、加藤くん、入会おめでとう！これから一緒に研修しましょう！・松本正平

水野靖弘様、大垣青年重役会にご入会おめでとうございます。青年クラブ同様、これからも宜しくお願いします。・堀　佳一

金森さん、青木さん、水野さん、入会おめでとうございます。・臼井俊治

北切石町に引っ越しました。ありがとうございます。・足立貴保

9月 1日に代表取締役に就任致しました。先代の名を汚さぬ様、ますます精進して参ります。・川瀬竜也

入籍致しました。この 9月に結婚式を挙げる予定です。・清水裕雅

大垣商店街第 6回まちゼミが 9月 16 日から始まります。松本会員、北野会員、河合敏直会員のお店も参加されるので、是非受講して
みてください。

・上野和幸

10 月 1日に第 2回水都に響くコントラバスの音色を開催いたします。日本の酒を大垣で楽しむ会として、2回目の文化事業となり、
多くの方の教養に繋がることができれば幸いです。宜しくお願いします。

・西川可一

第16回全国高校生ポスターコンクールに来賓として第51年度大橋会長が参加。
山口幹事長が司会を務められました。

訪問した際にたまたま44 歳の誕生日を迎えた会長が顧問から
記念品を頂く、一コマがありました


